
 

École les Bons-Vents 
11, rue Batiscan 

Mercier, Qc. 

J6R 2P2 

(514) 380-8899 #4571 

 

 
Séance du conseil d’établissement de l’école des Bons-Vents tenue le 

28 septembre 2023 à 18 h 30 dans le salon du personnel 

 

PROCÈS-VERBAL 

 

 

Présences : 

Madame Karine Gadoua      Parent 

Madame Karine Raymond                                                     Parent  

Monsieur Steve Francoeur      Parent   

Madame Catherine Parent      Parent 

Monsieur Zakaria Taha      Parent 

Madame Chantal Séguin      Enseignante 

Madame Marie-Christine Lemay     Enseignante 

Madame Carole St-Arnaud Secrétaire de l’école 

Madame Karlie Deschamps TES 

Madame Marilyne Dumouchel  Technicienne du SDG 

Madame Ariane Gill       Directrice 

    

Absences :  

Madame Marie-France Dubuc      Enseignante 

Madame Coumba Kante      Parent 

_______________________________________________________ 

 

1. Accueil et vérification du quorum 

 

Mme Gill souhaite la bienvenue aux membres. Il y a quorum, la rencontre du CE peut 

donc avoir lieu. 

Ouverture de la séance à 18h34. 

 

2. Présences 

Les présences sont inscrites sur la feuille de présences. 

 

3. Mot de la direction et présentation des membres 

 

Mme Gill présente l’ensemble des membres du conseil. 

 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

# 23-24 – 574 

Il est proposé par, Mme Karlie Descamps appuyé par Mme Marilyne Dumouchel 

d’adopter l’ordre du jour tel que présenté. 

 

      ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

 

 



5. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 1er juin 2023 

 

# 23-24 – 575 

Il est proposé par, Mme Chantal Séguin appuyé par M. Steve Francoeur d’adopter le 

procès-verbal de la rencontre du 1er juin 2022 avec correction des coquilles. 

 

    ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

6. Élection de la présidence et à la vice-présidence (LIP. Art. 56) 

 

M. Steve Francoeur se propose à la présidence. Il est élu par acclamation. 

 

Mme Catherine Parent se propose à la vice-présidence. Elle est élue par acclamation. 

 

7. Nomination d’une secrétaire d’assemblée 

 

Mme Marilyne Dumouchel propose Mme Carole St-Arnaud comme secrétaire 

d’assemblée.  

Mme St-Arnaud est élue par acclamation. 

 

8. Question du public 

 

Aucun public 

 

9. Élection du représentant et son substitut au comité de parents 

 

Mme Karine Gadoua se propose comme représentant au comité de parents. 

M. Zakaria Taha se propose comme substitut.  
 

10. Règles de régie interne 

 

Mme Gill présente les règles de régie interne. 

  

# 23-24 – 576 

Il est proposé par, Mme Karine Raymond appuyé par Mme Marie-Christine Lemay 

d’adopter les règles de régie interne tel que présenté. 

 

    ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

11. Rôles et pouvoirs du CÉ 

 

Mme Gill explique les rôles et pouvoirs du conseil d’établissement. 

 

12. Calendrier des rencontres du CÉ 2023-2024 

 

Mme Gill présente la proposition des dates pour les rencontres du conseil 

d’établissement pour l’année 2023-2024. 

 

# 23-24 – 577 

Il est proposé par, Mme Catherine Parent appuyé par Mme Chantal Séguin d’adopter 

le calendrier des rencontres du conseil d’établissement tel que présenté. 

 

    ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

 



13. Formulaire de dénonciation d’intérêts 2023-2024 

 

Mme Gill demande à tous les membres du conseil de signer et remettre le formulaire 

de dénonciation d’intérêts pour l’année 2023-2024. 

 

14. Rapport annuel de l’école des Bons-Vents 2022-2023 

 

Mme Gill présente le rapport annuel pour l’année 2022-2023. 

 

# 23-24 – 578 

Il est proposé par, Mme Karlie Deschamps appuyé par Mme Marilyne Dumouchel 

d’approuver le rapport annuel de l’école des Bons-Vents pour l’année 2022-2023 tel 

que présenté. 

 

    APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

15. Régularisation des fonds à destination spéciale – projet cour d’école 

 

Mme Gill présente une proposition de regroupement de fonds à destination spéciale 

et de renommer celui-ci « Projet cour d’école ». D’autres fonds sont également 

regroupés afin d’éliminer des fonds déficitaires. 

 

# 23-24 – 579 

Il est proposé par, Mme Marie-Christine Lemay appuyé par M. Zakaria Taha d’adopter 

la régularisation des fonds à destination spéciale tel que présenté. 

 

    ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

16. Plan de lutte pour contrer la violence et l’intimidation (version modifiée) 

 

Mme Gill présente les modifications apportées au plan de lutte pour contrer la 

violence et l’intimidation 2022-2023, conformément à la nouvelle Loi du Protecteur 

National de l’Élève. 

 

# 23-24 – 580 

Il est proposé par, Mme Marilyne Dumouchel appuyé par Mme Karine Gadoua 

d’adopter la version modifiée du plan de lutte pour contrer la violence et l’intimidation 

tel que présenté. 

 

    ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

17. Modifications à la grille de tarification du SDG pour 2023-2024 

 

Mme Gill et Mme Dumouchel présentent les changements apportés à la grille de 

tarification pour le SDG – modifications à la baisse. 

 

# 23-24 - 581 

Il est proposé par, Mme Catherine Parent appuyé par Mme Karine Raymond d’adopter 

les modifications à la grille de tarification du SDG en 2023-2024 tel que présenté. 

 

    ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

 

 



18. Activités éducatives 

 

18.1  Sortie éducative à l’intérieur des limites de la ville de Mercier (maximum 2 km 

autour de l’école) 

18.2 Sortie à l’Estacade (1er cycle) 

18.3.    Cross-Country 

 

# 23-24 - 582 

Il est proposé par, M. Zakaria Taha appuyé par Mme Karlie Dumouchel d’approuver les 

activités éducatives tel que présenté. 

 

    APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

19. Activités parascolaires 

 

 18.1  Prof-Cyclone 

  18.2   Karaté en parascolaire 

 

# 23-24 - 583 

Il est proposé par, Mme Marie-Christine Lemay appuyé par Mme Karlie Deschamps  

d’approuver l’offre d’activités parascolaires tel que présenté. 

 

    APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

20. Bloc information 

 

 20.1  Représentant au comité de parents CSSDGS 

Aucune rencontre  

 

 20.2   Enseignants 

Mme Séguin souligne que les activités de la fête de la rentrée a été un 

succès. 

 

20.3   Soutien 

Mme Deschamps nous présente le système de récompense mis en place 

pour les élèves. 

   

20.4 SDG 

Mme Dumouchel nous mentionne que le système de récompense est le 

même au SDG. Elle nous mentionne aussi que c’est difficile de recruter du 

personnel. 

 

20.5 Direction 

  20.5.1 Plan d’action du projet éducatif 2023-2027 

Mme Gill présente l’avancement du plan d’action du projet éducatif. 

 

  20.5.2 Fête de la rentrée  

Mme Gill revient sur le pique-nique de la rentrée et explique les 

activités vécues le jeudi 21 septembre par tous les élèves de l’école. 

 

 

 



20.5.3 Projet d’embellissement de la cour d’école 
 

Mme Gill présente où en est rendu le comité dans le projet 

d’embellissement de la cour d’école. 

 

 

21. OPP 

 Mme Barbeau participe au comité projet d’embellissement de la cour d’école. 

  

22. Correspondance  

Le Tamdem : Invitation à un atelier interactif virtuel. 

 

23.  Varia 

Mme Francine Duval, notre policière communautaire, prend sa retraite. Nous 

aimerions souligner son départ. 

 

24. Levée de l’assemblée 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20h06  

 

 

 

_______________________________   _________________________________ 

Mme Ariane Gill     M. Steve Francoeur  

Directrice                                                                          Président    

       

 

 


